

SCH.

5 Sekolah Adakan Serah Terima Jabatan dan Peresmian Gedung Baru UPTD SD Kecil Talodo

Rosmini - MAMUJUTENGAH.SCH.WEB.ID

Mar 13, 2023 - 20:30



Mamuju Tengah – Kepala UPTD SD Kecil Talodo menggelar petesmian gedung baru sekaligus dirangkaikan serah terima Jabatan dari lima Sekolah yang ada di Kecamatan Topoyo, Senin 13/03/2023.

5 Sekolah yang mengadakan serah terima jabatan diantaranya UPTD SD Kecil Talodo dari I Wayang Suyasa S.Pd kepada Dedi Nurpiawan S.Pd, UPTD SD Inpres Tangkau Wahida S.Pd ke Dewi Soraya S.Pd, UPTD SD Inpres Waeputeh

dari Hasmawati Rahim S.Pd kepada Kalman S.Pd, UPTD SD Inpres Patulana dari Hamlia S.Pd Kepada Ince Rahman S.Pd, UPTD SD Inpres Kabubu Ni Ketut Sri Widiani Kepada I Wayang Suyasa, UPTD SD Kecil Tanjung Lallere Ince Rahman diserahkan Kepada Wahida S.Pd.

Hadir kepala dinas Pendidikan dan Kebudayaan Dr.H Busdir ,Sekretaris Marhuddin S.Pd, M.M, Kabid pembinaan SD Muhammad Arif S.Pd, M.Pd.Kordinator wilayah Awaluddin S.Pd,M.Pd, Pengawas Sanusi S.Pd ,M.Pd , Ketua komite UPTD SD Talodo,kepala sekolah yang ikut serah terima jabatan dan Masyarakat Karacang.



Kordinator wilayah Awaluddin menyampaikan aktivitas Siswa UPTD SD Kecil Talodo sudah sangat luar biasa dalam hal pembelajaran terbukti dalam lomba cerdas cermat ditingkat gugus ia mampu melaju ketingkat kecematan.

“ Ini suatu peningkatan yang perlu disyukuri dan begitu pula kepala sekolah yang ditempatkan disini juga diharapkan oleh sekolah-sekolah lain, jadi diharapkan para orang tua khususnya di Karacang mendukung program kepala sekolah tersebut,” Ungkapnya.

Pada kesempatan itu ia juga menyampaikan usulan tokoh Masyarakat terkait perubahan nama dari SD Talodo kepada kepala dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Mamuju Tengah.



Sementara Kepala dinas Pendidikan dan Kebudayaan Dr. H. Busdir langsung merespon usulan nama tersebut, menurutnya selama ada kesepakatan antara Masyarakat dengan ketua komite itu Sah- sah saja asal tidak mengganggu proses belajar mengajar di Sekolah.

Dr.H.Busdir juga menyampaikan terkait Serah terima jabatan yang dilakukan, semua Dokumen Sekolah diserahkan dan diperiksa baik-baik agar tidak ada lagi permasalahan yang muncul dikemudian hari.

“Ditahun 2023 tidak ada lagi persoalan terkait dengan Aset Sekolah, jadi serahkan semua dokumen dari Kepala Sekolah lama ke Kepala Sekolah baru, “ sambungnya.

Ia mengapresiasi bangunan sekolah yang dinilai cukup bagus dalam pembangunannya dan mengharapkan dipelihara dengan baik sehingga dipake dalam waktu yang lama.

Selaku kepala Sekolah baru Dedi Nurpiawan mengaku sangat bersyukur atas bantuan dari kepala dinas Pendidikan dan Kebudayaan dengan tiga bangunan tambahan yang diresmikan saat ini.

Mudah-mudahan dengan gedung baru lebih menambah semangat para guru untuk mengajar dan begitupun siswa bisa tambah giat dalam belajar karena ruangan sekolah sudah lengkap.

“Sesuai visi UPTD SD Kecil Talodo, Mencetak generasi yang unggul ,Kreatif ,Inovatif menuju generasi Emas 2025,” Turupnya.